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Taché Promenade

Project Bulletin and 

Public Information Session Invitation

About the Project

The Taché Promenade project will improve public 
spaces and the riverfront area along Taché Avenue 
between Provencher Boulevard and Despins Street 
featuring a widened promenade-style walkway and 
pedestrian belvedere (lookout) elevated above the 
riverbank that incorporates public art. Together, 
these features will build on the success of our core 
waterfront areas, improve connections with destinations 
in St. Boniface and enhance pedestrian and cycling 
opportunities. The project also involves riverbank 
stabilization work, which will protect the promenade, 
roadway and important sewer and water infrastructure 
in the area, and increase the reliability of the City’s 
primary dike.

Riverbank Stabilization

Taché Avenue is a regional street that forms a portion of the 
City’s primary diking system to defend against flooding along 
the Red River.  The section of Taché Avenue between the 
Esplanade Riel pedestrian bridge (Provencher Boulevard.) to 
Despins Street is along the outside bend on the east bank 
of the Red River and has a history of riverbank instabilities.  
Multiple stabilization and erosion protection projects have been 
undertaken over the years, although some portions remain unprotected. Continuing instabilities pose an unacceptable 
risk to the road, dike, sewers and other infrastructure on the top of the riverbank and require improvements. 

The St. Boniface/Forks Loop

A working group of key stakeholders have been meeting for several years to advance the vision of a walking/cycling 
loop linking Winnipeg’s culturally important and historically significant destinations and organizations on both The Forks 
and St. Boniface sides of the Red River.  These sites include, The Forks National Historic Site, the Canadian Museum for 
Human Rights, Esplanade Riel Bridge, Norwood Bridge, the Taché Docks, the St. Boniface Museum, the St. Boniface 
Cathedral, and the St. Boniface Hospital.  Various project sponsors are developing portions of the loop.  The role of the 
working group is to ensure coordination and collaboration between the various stakeholders in linking destinations, 
interpreting points of interest, and creating an enjoyable and memorable user experience. 

The Belvedere

The belvedere is a 100 metre long walkway suspended in the river forest canopy off the Taché Promenade. It was 
envisioned to provide a unique perspective on the river landscape, and capture one of the most spectacular views in 
Winnipeg, framing the Canadian Museum for Human Rights, Esplanade Riel, The Forks, and the downtown skyline. It will 
be an improvement to the foregrounds of the St. Boniface Museum and cathedral, and is a key addition to the proposed 
St. Boniface/Forks Loop, which will link destinations on both sides of the river becoming a tourist attraction in itself.

The project includes financial commitments from the Federal Government and The Winnipeg Foundation.  

Planning and Design is Now Underway

The design has now progressed through detailed design.  The plan is to perform the riverbank stabilization work over the 
winter of 2017-2018, and construct the promenade and pedestrian belvedere features in 2018.

You are invited to attend an information session to view the site design and details of renewed and new 
facilities that will improve connections and create a new destination along Winnipeg’s waterfront.

 

Visit the Project Website

For more information, and to provide feedback visit: winnipeg.ca/tachepromenade

September 2017

Date: Tuesday, October 17, 2017

For those who require alternate formats or interpretation in order to participate, please contact 

Maureen Krauss, Public Engagement Planner, at (204) 944-9907 or mkrauss@htfc.mb.ca by 

October 13, 2017.

Location:  Notre Dame Community Centre

  271 Ave. de la Cathédrale

Format: Drop-in / Come and goTime: 6:30 p.m. – 8:30 p.m.

Background

In 2014, a 20 year downtown waterfront vision 
was developed for several areas of the City of 
Winnipeg, including St. Boniface and the Forks.  
The Taché Promenade is part of this vision. 

Promenade Taché

Bulletin sur le projet et invitation  

à une séance d’information du public

Renseignements sur le projet

Le projet de la Promenade Taché permettra d’améliorer 
l’espace public et la zone riveraine qui longe l’avenue Taché, 
entre le boulevard Provencher et la rue Despins, et prévoit 
une piste élargie, de type promenade, et un belvédère (point 
de vue) piétonnier surplombant la berge, sur lequel des 
œuvres d’art seront installées. À elles deux, ces réalisations 
ajouteront à la popularité des zones riveraines principales et 
amélioreront les diverses connexions avec les destinations à 
Saint-Boniface ainsi que le réseau piétonnier et cyclable. Le 
projet comprend également des travaux de stabilisation de la 
rive visant à protéger la promenade, la chaussée et certaines 
infrastructures d’eau et d’égout essentiels à cette zone, et à 
rendre la digue primaire de la ville plus fiable.

Stabilisation de la rive

L’avenue Taché est une route régionale et constitue une partie du 
réseau municipal de digues primaires censé protéger la ville contre 
les inondations le long de la rivière Rouge. La partie de l’avenue 
Taché située entre le pont piétonnier de l’Esplanade Riel (boulevard 
Provencher) et la rue Despins longe le méandre extérieur de la rive 
est de la rivière Rouge et est connue pour être instable. Plusieurs 
projets visant à protéger et à stabiliser la rive contre l’érosion ont été 
entrepris au fil des ans, bien que certains endroits demeurent non protégés. Il est inacceptable de laisser cette instabilité poser un tel 
risque pour la route, la digue, l’égout et les autres ouvrages situés en haut de la berge, d’où la nécessité d’y faire des améliorations. 

La Boucle Saint-Boniface–La Fourche

Un groupe de travail composé de parties intéressées tient des réunions depuis plusieurs années afin de faire progresser sa vision d’une 
boucle piétonnière et cyclable reliant les lieux d’importance culturelle et de signification historique de Winnipeg à des organismes de 
part et d’autre de la rivière Rouge, à La Fourche et à Saint-Boniface. Ces lieux comprennent le lieu historique national de La Fourche, 
le Musée canadien pour les droits de la personne, le pont de l’Esplanade Riel, le pont Norwood, les quais de l’avenue Taché, le Musée 
de Saint-Boniface, la cathédrale de Saint-Boniface et l’Hôpital Saint-Boniface. Divers commanditaires ont développé des parties de la 
Boucle. Le rôle du groupe de travail est d’assurer la coordination et la collaboration entre les diverses parties intéressées pour ce qui 
est de créer des liens entre les destinations, de définir les points d’intérêt et d’offrir au public une expérience agréable et mémorable.

Le belvédère

Le belvédère est une promenade de 100 mètres qui surplombera la cime des arbres qui longent la Promenade Taché. Ce concept a 
été développé afin de proposer un point de vue unique sur le paysage riverain et de capturer l’une des vues les plus spectaculaires 
à Winnipeg, qui réunirait le Musée canadien pour les droits de la personne, l’Esplanade Riel, La Fourche et les hauts immeubles du 
centre-ville. Les cours avant du Musée de Saint-Boniface et de la cathédrale tireraient avantage de cette structure, qui représente 
également un ajout important à la Boucle Saint-Boniface–La Fourche, qui reliera des destinations de part et d’autre de la rivière et 
deviendra elle-même un attrait touristique.

Le projet va de pair avec des engagements financiers de la part du gouvernement du Canada et de la Winnipeg Foundation.

L’étape de planification et de conception est en cours

La conception a progressé grâce à des dessins détaillés. On prévoit effectuer les travaux de stabilisation de la rive au cours de l’hiver 
2017-2018, et construire les composantes de la promenade et du belvédère piétonnier en 2018.

Nous vous invitons à une séance d’information durant laquelle vous pourrez voir les dessins du site et 
le détail des installations nouvelles et refaites qui permettront d’améliorer la connectivité et de créer de 

nouvelles attractions le long des berges de Winnipeg.
 

Visitez le site Web du projet 

Pour de plus amples renseignements et pour soumettre des commentaires, visitez : winnipeg.ca/promenadetache

Septembre 2017

Date :     le mardi 17 octobre 2017

Si vous avez besoin d’un format de présentation différent ou de services d’interprétation afin de 

rendre votre participation possible, veuillez communiquer avec Maureen Krauss, planificatrice 

de la participation publique, au 204-944-9907 ou à mkrauss@htfc.mb.ca le 13 octobre 2017 

au plus tard.

Adresse :  centre récréatif Notre-Dame

  271, avenue de la Cathédrale

Format : portes ouvertes (entrée libre)Heures :    de 18 h 30 à 20 h 30

Contexte

En 2014, on a défini une vision de la rive du centre-ville 
sur 20 ans relativement à plusieurs secteurs de la ville 
de Winnipeg, y compris Saint-Boniface et La Fourche. 
La Promenade Taché fait partie de cette vision.

The Taché Promenade project will improve public spaces and the 
riverfront area along Taché Avenue between Provencher Boulevard 
and Despins Street featuring a widened promenade-style walkway 
and pedestrian belvedere (lookout) elevated above the riverbank 
that incorporates public art.  Together, these features will build on 
the success of our core waterfront areas, improve connections with 
destinations in St. Boniface and enhance pedestrian and cycling 
opportunities. The project also involves riverbank stabilization work, 
which will protect the promenade, roadway and important sewer 
and water infrastructure in the area, and increase the reliability of 
the City’s primary dike.

For more information, and to provide feedback visit: 
winnipeg.ca/tachepromenade

Taché Promenade

Public Information Session

You are invited to attend an information session to view the 
site design and details of renewed and new facilities that will 

improve connections and create a new destination along 
Winnipeg’s waterfront.

Date:     Tuesday, October 17, 2017

For those who require alternate formats or interpretation in order to participate, please contact 
Maureen Krauss, Public Engagement Planner, at (204) 944-9907 or mkrauss@htfc.mb.ca by 
October 13, 2017.

Location: Notre Dame Community Centre
  271 Ave. de la Cathédrale

Format: Drop-in / Come and goTime:    6:30 p.m. – 8:30 p.m.

Le projet de la Promenade Taché permettra d’améliorer l’espace 
public et la zone riveraine qui longent l’avenue Taché, entre le 
boulevard Provencher et la rue Despins, et prévoit une piste élargie, 
de type promenade, et un belvédère (point de vue) piétonnier qui 
surplombera la berge et sur lequel une œuvre d’art sera installée. 
À elles deux, ces réalisations ajouteront à la popularité des zones 
riveraines principales et amélioreront les diverses connexions avec 
les destinations à Saint-Boniface ainsi que le réseau piétonnier 
et cyclable. Le projet comprend également des travaux de 
stabilisation de la rive visant à protéger la promenade, la chaussée 
et certaines infrastructures d’eau et d’égout essentielles à cette 
zone, et à rendre la digue primaire de la ville plus fiable.

Pour obtenir de plus amples renseignements et nous faire 
part de vos commentaires, visitez :  

winnipeg.ca/promenadetache.

Promenade Taché

Séance d’information  

du public

Nous vous invitons à une séance d’information durant 
laquelle vous pourrez voir les dessins du site et le détail des 

installations nouvelles et refaites qui permettront d’améliorer 
la connectivité et de créer de nouvelles attractions le long des 

berges de Winnipeg.

Date :       le mardi 17 octobre 2017

Si vous avez besoin d’un format de présentation différent ou de services d’interprétation 

afin de rendre votre participation possible, veuillez communiquer avec Maureen Krauss, 

planificatrice de la participation publique, au 204-944-9907 ou à mkrauss@htfc.mb.ca, au 
plus tard le 13 octobre 2017.

Adresse : centre récréatif Notre-Dame
  271, avenue de la Cathédrale
Format : entrée libreHeures :  de 18 h 30 à 20 h 30
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Taché Promenade

Public Information Session

You are invited to attend an information session to view the site design and details of 
renewed and new facilities that will improve connections and create a new destination 

along Winnipeg’s waterfront.

The Taché Promenade project will 
improve public spaces and the 
riverfront area along Taché Avenue 
between Provencher Boulevard 
and Despins Street featuring 
a widened promenade-style 
walkway and pedestrian belvedere 
elevated above the riverbank that 
incorporates public art.  Together, 
these features will build on the 
success of our core waterfront 
areas, improve connections with 
destinations in St. Boniface and 
enhance pedestrian and cycling 
opportunities. The project also 
involves riverbank stabilization work, 
which will protect the promenade, 
roadway and important sewer and 
water infrastructure in the area, and 
increase the reliability of the City’s 
primary dike.

View the Project Website

For more information, and to provide feedback visit: winnipeg.ca/tachepromenade, or contact: 
Maureen Krauss, Public Engagement Planner, at (204) 995-0429  or mkrauss@htfc.mb.ca.

Date: Tuesday, October 17, 2017

For those who require alternate formats or interpretation in order to participate, 
please contact Maureen Krauss, Public Engagement Planner, at (204) 944-9907 or 
mkrauss@htfc.mb.ca by October 13, 2017.

Location: Notre Dame Community Centre 
   271 Ave. de la Cathédrale

Time: 6:30 p.m. – 8:30 p.m. Format:  Drop-in / Come and go

Promenade Taché

Séance d’information du public

Nous vous invitons à une séance d’information durant laquelle vous pourrez voir 
les dessins du site et le détail des installations nouvelles et refaites qui permettront 

d’améliorer la connectivité et de créer de nouvelles attractions le long des berges de 
Winnipeg.

Le projet de la Promenade Taché 
permettra d’améliorer l’espace public 
et la zone riveraine qui longent l’avenue 
Taché, entre le boulevard Provencher 
et la rue Despins, et prévoit une piste 
élargie, de type promenade, et un 
belvédère (point de vue) piétonnier 
qui surplombera la berge et sur lequel 
une œuvre d’art sera installée. À elles 
deux, ces réalisations ajouteront à 
la popularité des zones riveraines 
principales et amélioreront les diverses 
connexions avec les destinations à 
Saint-Boniface ainsi que le réseau 
piétonnier et cyclable. Le projet 
comprend également des travaux de 
stabilisation de la rive visant à protéger 
la promenade, la chaussée et certaines 
infrastructures d’eau et d’égout 
essentielles à cette zone, et à rendre la 
digue primaire de la ville plus fiable.

Visitez le site Web du projet

Pour de plus amples renseignements et pour laisser des commentaires, visitez winnipeg.ca/promenadetache,  
ou communiquez avec : Maureen Krauss, planificatrice de participation publique, au  

204-995-0429 ou à mkrauss@htfc.mb.ca.

Date : le mardi 17 octobre 2017

 
Si vous avez besoin d’un format de présentation différent ou de services 
d’interprétation afin de rendre votre participation possible, veuillez communiquer 
avec Maureen Krauss, planificatrice de la participation publique, au 204-944-9907 
ou à mkrauss@htfc.mb.ca, au plus tard le 13 octobre 2017.

Adresse : centre récréatif Notre-Dame  
   271, avenue de la Cathédrale

Heures : de 18 h 30 à 20 h 30 Format :  entrée libre
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Tache Promenade Public Information Session  

October 17, 2017 

FEEDBACK FORM 

This survey is also available in French/Ce sondage est également disponible en français. 

1. I was able to find the information I was looking for. 

� Strongly Agree � Agree � Neutral � Disagree � Strongly Disagree 

 

2. Please provide comments on the following key design features of this project: 
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3. Please share with us any additional comments or concerns you have about the project.  

              

              

              

              

              

              

              

 
 

4. How did you hear about this public meeting? 

 

� Notice in my mailbox    ☐ Facebook 

� Twitter      ☐ Word of mouth    

☐ Email      ☐ Other:         

☐ Newspaper advertisement    ☐ News story 

 

5. The first three characters of my postal code:          

 

OPTIONAL:  

If you would like to receive project updates, please provide your email or mailing address. 

 

 

Name             
              

 

Address      Email       
Your personal information is being collected under the authority of 36(1)(b) of The Freedom of Information and 
Protection of Privacy Act. This information will be used to provide updates on construction timing, and will not be 
used or disclosed for any other purposes, except as authorized by law.  If you have any questions about the 
collection or use of this information, contact the Corporate FIPPA Coordinator by mail to City Clerk’s 
Department, Susan A. Thompson Building, 510 Main Street, Winnipeg MB, R3B 1B9, or by telephone at 311. 
 

 
Thank you for your feedback. 
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Promenade Taché séance d’information du public 

  

17 octobre 2017 

FEUILLE DE COMMENTAIRES 

This survey is also available in English. / Ce sondage est également disponible en anglais. 

1. Avez-vous pu obtenir les renseignements que vous cherchiez? 
 

� Fortement 
d’accord 

� D’accord � Neutre � En désaccord � Fortement en 
désaccord 

 

2. Veuillez dire ce que vous pensez des caractéristiques de conception clés de ce projet, telles 
qu’elles sont décrites ci-après. 
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3. Si vous avez d’autres commentaires ou préoccupations concernant ce projet, veuillez nous en faire 
part.  

              

              

              

              

              

              

 
 

4. Comment avez-vous entendu parler de la présente séance publique? 

 

� Avis par courrier     ☐ Facebook 

� Twitter      ☐ Bouche à oreille    

☐ Courriel      ☐ Autre :         

☐ Annonce dans le journal     ☐ Nouvelles 

 
5. Veuillez indiquer les trois premiers caractères de votre code postal :       

 

 
FACULTATIF :  

Veuillez soumettre votre adresse de courriel ou postale pour recevoir des nouvelles sur le projet. 

 

 

Nom :             
              

 

Adresse :             
 
 
Addresse électronique :           

 
Vos renseignements personnels sont recueillis au titre de l’alinéa 36(1)b) de la Loi sur l’accès à 
l’information et la protection de la vie privée. Ces renseignements serviront à renseigner le public sur 
les dates des travaux. Ils ne seront ni utilisés ni divulgués pour d’autres raisons, sauf dans les cas où 
cela est autorisé par la loi. Si vous avez des questions sur la collecte ou l’utilisation de ces 
renseignements, veuillez communiquer avec le coordinateur ou la coordinatrice de l’accès à 
l’information et de la protection de la vie privée en écrivant au Bureau du greffier, immeuble Susan-A.-
Thompson, 510, rue Main, Winnipeg (Manitoba) R3B 1B9, ou en composant le 311. 
 

 
Merci. 
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